

Noticias de las Escuelas de Doctorado

En esta web podrá consultar las noticias comunes a las tres escuelas. También puede acceder a las noticias propias de cada una de las escuelas:

- Noticias de la Escuela de Doctorado de Salud
- Noticias de la Escuela de Doctorado de Ciencias, Tecnologías e Ingenierías
- Noticias de la Escuela de Doctorado de Humanidades, Ciencias Sociales y Jurídicas
- Histórico de noticias

Jornadas de Investigadores en Formación: Fomentando la Interdisciplinariedad (JIFFI) 2018

Inscripciones abiertas para el envío de trabajos a las Jornadas de Investigadores en Formación: Fomentando la Interdisciplinariedad (JIFFI) que se celebrarán por tercer año consecutivo en el Espacio V Centenario de la Universidad de Granada los días 20, 21 y 22 de 2018, siendo esta la primera edición como Congreso Nacional.

- + Info

Programa Movilidad Internacional Estudiantes de Doctorado 2018

- Convocatoria de Movilidad Internacional de Estudiantes de Programas de Doctorado. Universidad de Granada -Curso académico 2017/2018

Primera fase del concurso 3MT

- **NOTICIA EN CANAL UGR** <https://canal.ugr.es/noticia/ugr-concurso-doctorandos-tesis-3-minutos/>
- **NOTICIA EN IDEAL** <http://www.ideal.es/miugr/organiza-concurso-doctorandos-20180221121907-nt.html>

El día 22 de febrero de 2018 a las 12:00h en la Sala Triunfo se llevará a cabo la primera fase del concurso 3MT, organizado por la Escuela Internacional de Posgrado de la Universidad de Granada en colaboración con el Doctoral Studies Group de las Universidades del Grupo Coimbra.

- <http://escuelaposgrado.ugr.es/doctorado/escuelas/3minthesis/201718>

El concurso está basado en una idea desarrollada por la Universidad de Queensland, Australia, y que se ha extendido a muchas otras Universidades del mundo. El objetivo es desarrollar la capacidad de comunicación y difusión científica de los jóvenes investigadores en formación través de su participación en el concurso.

Las reglas del concurso obligan a los participantes a presentar el concepto y resultados de la tesis doctoral en 3 minutos y con la ayuda de una sola diapositiva. La Universidad de Granada ofrece la oportunidad sus estudiantes de doctorado de tomar parte en esta competición a nivel internacional a través de la colaboración con las Universidades del Grupo Coimbra.

En la primera fase del concurso se presentan 20 doctorandos de los programas de las Escuelas de Doctorado de la Universidad de Granada.

Un Jurado compuesto de tres personas ligadas al ámbito de la Comunicación y difusión científica seleccionarán los 8 mejores candidatos que pasarán a la final de la UGR.

El ganador del concurso mandará un video al Jurado del Grupo Coimbra con la posibilidad de pasar a la final que se celebrará en Edimburgo con la participación de doctorandos de diferentes universidades y países europeos pertenecientes al grupo Coimbra.

Las tres Escuelas Doctorales de la UGR os invitamos a asistir a este evento (Escuela de Doctorado de Humanidades, Ciencias Sociales y Jurídicas, Escuela de Doctorado de Ciencias de la Salud, Escuela de Doctorado de Ciencias, Tecnologías e Ingenierías).

Doctorandos aprenden a divulgar sus investigaciones en los medios de comunicación

Las Escuelas de Doctorado de la Universidad de Granada (UGR), en colaboración con la Oficina de Gestión de la Comunicación y la Unidad de Cultura Científica, han organizado por primera vez para este curso 2017/2018 un taller de divulgación científica (tres ediciones: noviembre, febrero y mayo) dirigido a los alumnos de los Programas de Doctorado.

- **MAS INFO (CANAL UGR)** <https://canal.ugr.es/noticia/ugr-doctorandos-divulgar-medios-comunicacion/>

Convocatorias para jóvenes investigadores CEIMAR

1) CONVOCATORIA DE AYUDAS DE MOVILIDAD PARA LA ASISTENCIA AL I CONGRESO DE JÓVENES INVESTIGADORES DEL MAR ENMARCADO EN EL CAMPUS DE EXCELENCIA INTERNACIONAL DEL MAR, CEIMAR.

Abierta la convocatoria de ayudas a movilidad para la asistencia al I Congresos de Jóvenes Investigadores del Mar enmarcado en el Campus de Excelencia Internacional del Mar, CEIMAR, (<http://jisdeldmar.uca.es>), que tendrá lugar en Cádiz del 3 al 5 de octubre de 2018.

Las personas interesadas disponen hasta el 1 de abril para formalizar su solicitud.

- <http://fundacionceimar.com/es/convocatorias>

2) CONVOCATORIA DE AYUDAS A PROYECTOS DE INVESTIGACIÓN “JÓVENES INVESTIGADORES CEIMAR 2018”

Abierta la convocatoria de ayudas a proyectos de investigación “Jóvenes investigadores CEIMAR 2018”, cuyo objetivo es financiar proyectos de investigación presentados por personal investigador de CEIMAR, que actúen como Investigadores Principales de la solicitud.

Las personas interesadas disponen hasta el 20 de marzo para formalizar su solicitud.

Dentro de esta convocatoria se fomentará: La adecuación a las líneas prioritarias de I +D +i de CEIMAR, así como la multidisciplinariedad del equipo investigador, en aquellas áreas que así lo requieran, y que en el equipo se integren investigadores con actividad investigadora contrastada; la interinstitucionalidad en las propuestas, con valoración positiva de la presencia de investigadores jóvenes de diversas instituciones CEIMAR a través de proyectos coordinados entre miembros de diferentes instituciones CEIMAR; y la participación efectiva de empresas en el proyecto.

- <http://fundacionceimar.com/es/convocatorias>

Jornada de Recepción de Doctorandos del curso 2017-2018

La Jornada de Recepción de Doctorandos del curso 2017-2018 tendrá lugar el próximo **22 de febrero del 2018** en la **Sala Triunfo** del Complejo Administrativo Triunfo, a las **10:00h**.

El objetivo de esta jornada es dar la bienvenida a los nuevos doctorandos, así como informar de las cuestiones importantes a tener en cuenta en el Doctorado.

En dicho acto intervendrá la Directora de la Escuela Internacional de Posgrado, los directores de las Escuelas de Doctorado, el secretario del Consejo de Representantes de Doctorandos y jóvenes doctores que nos hablarán de su experiencia vital durante los años de duración de su recién finalizado Doctorado.

III Encuentro de Jóvenes Investigadores de la SECAT

III Encuentro de Jóvenes Investigadores de la SECAT, que tendrá lugar en **Valencia los días 25, 26 y 27 de junio de 2018**.

Este encuentro se realiza con la intención de fomentar la difusión de la investigación en el ámbito de la catálisis realizada por las nuevas generaciones de investigadores, así como promover la cooperación entre jóvenes científicos. Se pretende, de esta forma, dar continuidad a las actividades de la Sociedad Española de Catálisis, esperando una gran participación al igual que sucedió en las ediciones anteriores.

El encuentro está dirigido a licenciados, ingenieros, graduados, estudiantes de máster y doctorado, doctores y jóvenes investigadores.

- Más información en este enlace

Premio Tesis Doctorales en Ciencias de las Religiones

La Sociedad Española de Ciencias de las Religiones (SECR) convocará un premio anual de Tesis Doctoral en el ámbito de las Ciencias de las Religiones. Podrán participar los doctores españoles o extranjeros que hayan defendido su tesis doctoral en el año anterior al de la publicación de cada convocatoria en el marco de las Universidades españolas.

El plazo para la presentación de originales **concluye el 30 de abril de cada convocatoria**. El premio, con una dotación de 500 euros, se entregará en el transcurso del Congreso de la SECR en los años en que este se celebre.

- Más detalles de la convocatoria

Premio “San Alberto Magno de Tesis Doctorales en Química (XXXVI edición, 2018)”

El Ilustre Colegio Oficial de Químicos del Sur convoca concurso público para otorgar un Premio de 1.000 € a la **mejor Tesis Doctoral sobre la Química y sus aplicaciones**, defendida en el Curso Académico 2017-2018 para la colación del grado de Doctor por las Universidades de Andalucía y Extremadura.

Al Premio podrán optar los doctores que hayan defendido sus tesis doctorales durante el presente curso académico y cumplan los requisitos exigidos en la convocatoria. El plazo de presentación de las solicitudes finaliza a las 14.00h del día 1 de octubre de 2018.

- Bases de la convocatoria (pdf)

COLEGIO OFICIAL DE QUÍMICOS DEL SUR

Avda. Presidente Adolfo Suárez, nº 22 - 1º C
41011 SEVILLA
Tlf.: 954-452080
Web: <http://www.colegiodequimicos.org/>

Fuente: <https://escuelaposgrado.ugr.es/doctorado/escuelas/noticias/index>

<https://twitter.com/colquimsur>
<https://www.facebook.com/colegiodequimicosdesevilla>

Becas Fundación Carolina para Estancias de Investigadores Portugueses y Brasileños del Grupo Tordesillas en España

Dirigido a profesores de los Programas de Doctorado en Física y Ciencias del Espacio y Física y Matemáticas,

La Fundación Carolina y el Grupo Tordesillas han firmado un Convenio de Colaboración por el que ambas instituciones financiarán estancias cortas de investigación de profesores doctores de nacionalidad brasileña y portuguesa en España.

El plazo para solicitar on-line una de estas becas comenzó el **9 de enero de 2018** y **permanecerá abierto hasta el 5 de abril de 2018**. Toda la información sobre el programa de estancias cortas de investigación convocado para profesores del Grupo Tordesillas está publicada en el siguiente enlace: <http://gestion.fundacioncarolina.es/programas/4877>

La Universidad de Granada ha firmado recientemente un convenio para fundar el “**Colegio Doctoral en Física**” del Grupo Tordesillas, junto con las universidades de Sevilla, Lisboa, Federal de Minas Gerais, Federal Fluminense (Brasil) y Munster. Por ello, desde la Escuela de Doctorado de Ciencias, Tecnologías e Ingenierías y el Vicerrectorado de Internacionalización os solicitamos difundir esta información entre vuestros colegas brasileños y portugueses asociados al CDT en Física y a animarles a solicitar estancias en un Grupo de Investigación de la Universidad de Granada (+/-Sevilla).

Estos son los pasos a seguir para solicitar una beca Grupo Tordesillas-Fundación Carolina:

1) El solicitante portugués/brasileño debe escribir un correo (gtordesillas.secretaria@uva.es) con los siguientes datos:

- Nombre y apellidos,
- Documento en el que se compruebe su nacionalidad,
- E-mail,
- Titulación,
- Universidad en la que trabaja como profesor/a y certificado de que usted es profesor/a en esa universidad
- Universidad española en la que quiere realiza la estancia y carta de aceptación de la misma (Este trámite puede tardar más y enviarlo cuando lo consiga pero es un requisito obligatorio)

2) Una vez hayan enviado los datos anteriores, el solicitante recibirá un email automático que le facilitará unos claves personales e instrucciones para que pueda acceder y completar el formulario de solicitud de beca en la web de la Fundación Carolina

Para cualquier información adicional, puedes ponerte en contacto con los coordinadores de los programas de doctorado (Ángel Vicente Delgado Mora, adelgado@ugr.es, y Juan Soler Vizcaíno, jsoler@ugr.es), el director de EDCTI (Antonio García Casco, agcasco@ugr.es) o el Director de Estrategia Internacional, Redes y Proyectos del Vicerrectorado de Internacionalización (Artur Schmitt, dirprojects@ugr.es). En tu mensaje, por favor incluye en CC a Elena Arigita (earigita@ugr.es), Directora del Área de Internacional de la Escuela Internacional de Posgrado.

IV Jornadas Doctorales de la Universidad de Murcia

La **Escuela Internacional de Doctorado de la Universidad de Murcia (EIDUM)** organiza las IV Jornadas Doctorales de la UM los días **29, 30 y 31 de mayo de 2018**. Nos gustaría invitar a los estudiantes de doctorado de las diferentes universidades que participan en la Conferencia de Directores de Escuelas de Doctorado.

- Precio de la inscripción: 30€
- Plazo de inscripción: Desde el **5 de febrero hasta el 4 de marzo**.
- Más información consulte la web de las IV Jornadas Doctorales

La UGR forma a sus doctorandos en divulgación de sus investigaciones en los medios de comunicación

- <https://canal.ugr.es/noticia/doctorandos-divulgar-investigaciones/>

Proyecto Amazonas 2018

Dirigido a estudiantes de posgrado y doctorado.

El Proyecto Amazonas ofrece el descenso de los ríos Urubamba y Ucayali (en Perú), unos 2.000 km de descenso para los meses de **septiembre y octubre de 2018** con medios autosuficientes en kayak neumático.

- Plazo de solicitud: del **1 al 28 de febrero**
- **Más información del proyecto (pdf)**
- **Descarga del formulario de solicitud**

Fuente: <https://escuelaposgrado.ugr.es/doctorado/escuelas/noticias/index>

Programa de Becas de Movilidad entre Universidades Andaluzas e Iberoamericanas 2018

Noticia publicada el 12 de diciembre de 2017

- Dirigido a:
Profesores e investigadores, gestores de programas de posgrado y doctorado, estudiantes de posgrado y doctorado.
- Cuantía de las Becas:
 1. Para la movilidad entre Andalucía-Latinoamérica y viceversa:
 - Modalidad I:** Becas para cubrir el traslado internacional hasta una cuantía máxima de 1.400 euros.
 - Modalidad II:** Becas para gastos de estancia, en caso de que el viaje esté ya financiado por otra vía, o el solicitante lo prefiera, hasta una cuantía máxima de 1.000 euros en un único pago
 2. Para la movilidad entre Andalucía-Portugal y viceversa:
 - Modalidad III:** Becas para cubrir los gastos de movilidad por una cuantía de 700 euros.
- Plazo de solicitud:
 - Primer plazo:** hasta el 1 de febrero de 2018 a las 23:59 horas (GMT/UTC +01:00) Madrid, para estancias que se inicien entre el 2 de marzo y el 19 de septiembre de 2018.
 - Segundo plazo:** hasta el 20 de septiembre de 2018 a las 23:59 horas (GMT/UTC +01:00) Madrid, para estancias que se inicien entre el 21 de octubre de 2018 y el 28 de enero de 2019. (NOTA: No se admitirán solicitudes de beca, para este plazo, antes del 2 de febrero de 2018).

La carta aval de la UGR se tramita desde la Oficina de Relaciones Internacionales (ORI), en un plazo anterior al de la AUIP. Consulte la información relativa a este trámite en este enlace:

http://internacional.ugr.es/pages/asoc_redes/asoc_internacionales#__doku_asociacion_universitaria_iberoamericana_de_postgrado_auiip

Bases del programa

Registro de solicitudes

International Summer Schools UGR 2018

Las Escuelas de Doctorado de la Universidad de Granada convocan programa de ayudas para la organización de "International Summer Schools 2018".

- Cuantía de la ayuda: HASTA 5000 euros por escuela
- Expresión de interés: hasta el 15 de diciembre 2017
- Solicitud: Hasta el 15 de febrero 2018

Toda la información en:

- <http://escuelaposgrado.ugr.es/doctorado/escuelas/escuelasdeverano/index>
- <http://escuelaposgrado.ugr.es/doctorado/escuelas/escuelasdeverano/convocatoria>

Becas de posgrado de La Caixa para realizar tesis doctoral

20 BECAS PARA CURSAR UN DOCTORADO EN UNIVERSIDADES O CENTROS DE INVESTIGACIÓN ESPAÑOLES

- Plazo de presentación de solicitudes es hasta el **27 DE FEBRERO 2018**.
- Más Información
- Escuelas de Doctorado